

Neuer Gebietsleiter ergänzt das Team

Thomas Betray betreut die Bundesländer Hessen und Thüringen

Thomas Betray (28) verstärkt als Regionalleiter im Außendienst für Hessen und das westliche Thüringen das Team von Kerner Maschinenbau.

Der ausgebildete Mechaniker für Land- und Baumaschinentechnik hat im Juli 2017 seinen Bachelor of Arts – Betriebswirtschaftslehre – abgeschlossen. Betray plant die Marke in seiner Region zu stärken und will bestehende und neue Händlerbeziehungen weiter ausbauen.



Thomas Betray ist ausgebildeter Landmaschinenmechaniker und Betriebswirt.